

なかどまり新春フェスタが1月19日(日)に総合文化センター「パルナス」、津軽中里駅「駅ナカにぎわい空間」、中泊町特産物直売所ピュアの3会場で同日開催されました。

総合文化センター「パルナス」では『クラフト体験&こども縁日』が開催され、多肉植物の寄せ植えやレザーキーホルダーのクラフト体験、わなげや射的などのこども縁日が行われました。

津軽中里駅「駅ナカにぎわい空間」では『駅フェス&マルシェ初笑い市』が開催され、カラオケのど自慢や特製細くながーい恵方巻の早食い競争などが行われました。

中泊町特産物直売所ピュアでは『あなたが選ぶつけものグランプリ』が開催され、松橋尚子さんの「べったら漬」がグランプリに輝きました。

また、3会場をめぐるスタンプラリーも開催され、来場者たちは各会場を楽しみながらスタンプを集めていました。



新しい年に願いをこめて

まゆ玉飾りづくり



こども保育園では12月26日(木)、地域交流活動の一環で正月の縁起物であるまゆ玉飾りを作りました。

長谷川道義さん(若葉町)らが赤や黄色などさまざまな色の餅とミズキの枝を用意し、園児たちは丸めた餅を一つ一つ枝先に付けていきました。

仕上げに願いごとを書いた折り鶴とだるまの絵馬を下げ、玄関ホールに飾って完成させました。

佐藤咲那さんは「いろいろな色のついたお餅をつけてきれいだった。とても楽し

しかった」と、荒関楽さんは「お餅がモチモチ、ペタペタして面白かった」と話していました。

